

Arranca paro nacional en Poder Judicial

De forma sorpresiva, en los primeros minutos de este lunes 19 de agosto diversas sedes y juzgados del Poder Judicial de la Federación a lo largo del país entraron en paro de labores, en protesta contra la reforma al PJ impulsada por Morena y sus aliados.

En lugares como la sede del PJ en San Lázaro, trabajadoras del Poder Judicial cerraron el recinto y montaron guardia está madrugada entre consignas contra la reforma judicial, que se encuentra actualmente en la Cámara de Diputados y cuya aprobación se prevé en septiembre próximo.

En un comunicado fechado este mismo lunes, los trabajadores aseguran que la medida busca impedir una reforma que no solo atenta contra la base trabajadora del Poder Judicial, sino también contra los derechos del pueblo de México.

"Reforma que, además, atenta contra la base trabajadora, ya que se pretende eliminar la carrera judicial (de oficiales, actuarios y secretarios), como sistema de mérito para acceder a los cargos de jugadores federales", reza el documento difundido en redes sociales.

Esto debido a la propuesta de elección por voto popular de jueces y magistrados, lo que para especialistas representa un riesgo, al tratar de una politización de la justicia.

También señalaron que no fueron admitidos ni escuchados en los foros impulsados por la Cámara de Diputados, de mayoría morenista, previo a la realización del dictamen de la reforma judicial, que próximamente se discutirá en San Lázaro.

Por lo que sentenciaron que el paro será indefinido hasta que sus demandas sean escuchadas y reflejadas en la Constitución mexicana.

Este fin de semana, el Consejo de la Judicatura Federal desmintió que fuera a realizarse un paro nacional, supuestamente planeado para el 21 de agosto.

Sin embargo, no solamente el paro se concretó, sino que se adelantó la fecha por parte de los propios trabajadores del Poder Judicial.

/ARTURORIVERA